
Kenntnis genommen 
 
Zusatzfrage von AV Hanft 
Kann man dieses Jahr mit einer Antwort rechnen? 
Antwort: 
Dies wird nicht für unmöglich gehalten. Es gibt bisher keine positiven Anzeichen für eine 
Realisierung. 


